

Les premiers hommes sur la Terre.

Auteur Robert FAURD – Philosophe de la vie et de la Liberté -

Devant une page blanche devant moi pour faire suite à « Aurore N°14 que j'ai envoyé il y a quelques jours », j'ai changé d'idée et de sujet.

J'ai pensé que je devrai laisser **une trame** (*ma fin approche*) qui me semble devrait servir à faire le « pendant » à la bible écrite **par des hommes**, qui ne racontaient que des histoires, qui se disaient qu'au coin du feu. Ce n'étaient que des histoires qui devaient être racontés pour la dixième ou le centième fois... Maintenant, c'est le temps **des femmes à l'écrire** ou qui devraient « dire » qu'un arbre ou une source ou un robinet qui goutte à goutte leur a dictée leur livre. J'aimerais que des centaines d'écrivains utilisent cette trame qui est inépuisable et que je ne maintiens pas le copyright, j'aurai du plaisir à les lire. Aussi bonne chance... Donnez-moi des nouvelles... Merci...

Vous allez trouver ci-dessous la trame d'un roman (*d'une bible de poche*) qui doit servir à rappeler l'histoire des hommes que nous sommes. La seule trace de l'homme-moderne, on ne la trouve **en fait** qu'à partir de **3500 ans av-JC**. Comme la Terre se réchauffait et devenait vivable. Je l'ai passé à 5000 ans av-JC en me réservant 75 générations. (75 x 20 ans par génération = 1500 ans) pour qu'ils aient le temps de remplir la Terre.

*(Il y a 5500 ou 7000 ans nos premiers parents sont arrivés comme nos enfants arrivent en 2015 (c'est un fait, ils étaient bien finis comme eux). Ils n'étaient pas différents de nous : regardez les Grecs avec leur physique où leur intellectuel avant l'an zéro, même ceux qui ont réalisé le château de Versailles et construit les pyramides pas de différence. Regardez nos arbres, nos animaux et les hommes, ils n'ont pas changé : en taille, en grosseur ou en intelligence. (Étudiez les abeilles : **elles vivent actuellement** comme il y a un million d'années...). Regardez un homme-moderne par rapport à un autre homme-moderne, on ne peut pas le confondre avec un des 7 milliards d'individus qui habitent la Terre... Les hommes sont différents avec leur acquit.*

La seule trace de l'homme, qui a laissé des dessins avant 7000 ans, c'étaient des inconnus... Ils peignaient seulement des animaux de leur époque, (*mais jamais des hommes ou des femmes*). *Ils ne devaient pas se voir...*. *De l'Égypte, il y a 5000 ans, les Égyptiens dessinaient des hommes et des femmes*. Une seule solution me semble valable, ce n'est que quelques pseudos-néandertaliens isolés qui ont survécu par unité à la disparition de leur espèce, sans laisser d'autres traces. (*On trouve des pierres alignées debout ou en rond qui ont une date incertaine*)...

Il y a déjà longtemps, notre Terre était **couverte de végétaux et grouillait d'animaux** tel que nous les voyons actuellement. Il y a 7000 ans, ils étaient tous **heureux et libre**. Puis les hommes-modernes sont arrivés : c'était partout de l'esclavage et de la peur... Pensez de suite ce qu'il vous vient à l'esprit et écrivez le sur une page blanche. (La peur dans la nuit dans une ville silencieuse où je m'entendais marcher seul dans le silence qui m'entourait).

Les gérants du Cosmos ce sont aperçus que c'était une planète non exploitée. Ils ne pouvaient rien pour elle qui était un paradis pour les animaux et les plantes, mais sans la présence des hommes, il fallait qu'elle avance... Ils avaient préparé une sélection d'hommes-modernes comme nous... qui était une **espèce finie, terminée et en bonne santé**. Avec un acquit qui correspondait à leur origine et un inné qui venait de leurs racines qui correspondaient à leur race. Ils étaient exposés comme n'importe qui aux risques de la nature. En ce qui concernait leur acquit : ils savaient faire du feu et tailler du silex, ils savaient faire des haches, des couteaux, des arcs ou des sagaies et des récipients en terres et des bateaux. Ils avaient bien assez de réserves dans leur inné, qui petit à petit leur apparaissait comme une invention de leur cerveau. (*On pense toujours avant de réaliser... c'est la supériorité de l'homme...*). Mais on pense souvent sans souhaiter réaliser : **c'est les pensées positives et négatives...**

Les gérants avaient une option pour transporter ses colonisateurs hommes et femmes, à un âge d'environ une vingtaine d'années qui étaient bien **finis et sans défauts**. Il fallait au moins deux hommes et dix femmes pour créer un village tous les 500 km. ($40000\text{km} \text{ divisé par } 500 = 80 \text{ villages} \times 12 = 960 \text{ colonisateurs}$). Comme je compte avec mes doigts, mais vous pouvez faire les calculs qui vous plaisent. Poids total des bipèdes : ($960 \times 70 \text{ kilos} = 67200\text{kilos}$, avec en plus 35 kilos de bagage par personne pour qu'ils s'adaptent, c'était la charge maximum de leur moyen de transport. Les femmes étaient enceintes de jumeaux et dont les pères étaient inconnus pour éviter la consanguinité dans l'avenir.

Il faut distribuer chaque douzaines de colonisateurs partout sur la Terre. Ils ont simplement pour mission de fructifiez, de se multipliez et remplir la Terre d'hommes en fonction de leurs aptitudes et de l'endroit où ils vivent. Ils sont loin les uns des autres, mais ils multiplient les villages et ils leurs semblent être seuls sur la Terre. Puis ils se rassemblent dans des peuples et dans des villes ce qu'ils ont finalement fait en l'an 5500 d e notre ère. Ils ont réussis à construire des villes de 100 000 habitants en partant de 960 colonisateurs de races différentes posés sur la Terre entière. (*100 000 habitants, c'est le maximum d'une ruche à abeilles en partant d'un premier essaim de 1000 abeilles, ceci en trois mois et avec une seule mère...*).

Depuis 7000 ans et en partant de 960 colonisateurs et jusqu'à l'an zéro de notre ère, ils ont réussi à faire une population de diversité et de races différentes sur notre terre de 300 millions d'habitants. En l'an 2000, ils sont passés à 7 milliards d'individus et en l'an 2050 ils seront que certains envisagent dans 35 ans = 9 milliards.

Ainsi les gérants devront étudier le comportement des **prédateurs-hommes** qui domineront la Terre chacun à son niveau. Lorsque le temps sera passé, ils les condamneront à passer au « *tamis ou à la balance d'Anubis de l'Égypte* ». (*La vie commence et meure...*).

-**Les mauvais et les méchants**, ils les laisseront sur la Terre où ils profiteront du temps pour s'entre-égorger avec (*pour thème leur « Dieu-Dollars »*) et ceci jusqu'à leurs fins ou par exemple (Comme les gérants ne vont pas se rendre responsable de les détruire eux même), ils vont leur supprimer leur **libido et plus d'enfants en un siècle**. Ce sera une belle punition. Ils laisseront la Terre devenue sans sexe humain, comme elle l'était au temps de la fin des Néandertaliens, il y a environ 28 000 ans. Ils auront qu'à attendre une nouvelle expédition de colonisateurs, pour faire un nouvel essai entre deux glaciations).

-**Les bons**, ils les emporteront sur une Terre-vierge afin qu'ils puissent jouir de leur vie libre pour une fois. Ce sera une sélection de non-méchants et ils ne leur restera qu'à travailler pour conserver leur forme et se multiplier en toute **liberté** dans des villages où ils devront vivre simplement en limitant leur progéniture et ignorer leur capitalisation sans besoins, ni profit. Pour une fois ils vivront comme des hommes simples, ce que tout homme désire au fond de lui-même. **Vive le farniente...** et auront même le temps de réfléchir pendant leur oisiveté et de converser (éventuellement) avec leur gérants ? (*On est gérant pour le compte d'autrui...*). Ce sera un fait et non une illusion (ou la foi) ce qui donnera une autre façon de vivre réelle et non d'illusion ou d'interprétation.

Ils vivront comme le font les villageois isolés dans les forêts-vierges du Brésil, où ils vivent depuis des milliers d'années. Ils étaient heureux tant que des religieux ne leurs ont pas apportés la connaissance du mal qu'ils ne connaissaient pas... des maladies et l'esprit du capital et de la possession... Ils devront un peu travailler pour manger et profiter du temps qui leur est donné pour jouir de la vie et de s'aimer.

La vie est un éternel recommencement, aussi je vous dis bon courage. Vous devez être positif et devant une page blanche écrire quelques mots et l'imagination viendra petit à petit la remplir. Écrivez pour vous, comme je l'ai fait au commencement pour moi. Cette page blanche vous attire et elle vous dit : *après chaque mot, il y a un second, mais il est déjà là. Merci...*

Auteur Robert FAURD – Philosophe de la vie et de la Liberté -1471

Un petit pense-bête pour les intelligents

Auteur Robert FAURD

Lire en ligne (Google)

Actuellement sur la terre sept milliards d'individus vivent.

Ils sont tous des hommes-moderne. Dans la moindre contrée ils sont de races apparemment différentes en fonction du climat et de leur lieu de naissance et ceci avant les grands voyages-500

Certain savant disent que l'homme de « Neandertal », qui habitait la terre a disparu il y a 28000ans, tué au dire de certains par l'homo-modern. (Il avait fini son passage sur terre et ne pouvait pas aller plus loin, limité sur un plan expérimental). (Plus de fécondité..)

Ensuite pendant 21000ans l'homme sur la terre a disparu. On ne trouve pas de squelette de l'homo-modern. Il n'y en avait pas et certains savants cherchent comme des chiens un os à ranger.

Pendant 21000ans, ON a réfléchi à lancer une nouvelle expérience avec «l'homo-modern ». Il faut du temps au temps pour réaliser un nouveau modèle... (Comment calculer le temps ?).

Enfin, à partir d'environ 7000ans (Notre premier parent que l'on a trouvé s'est OTZI qui avait 5300ans) la souche « original » de l'homo-modern est apparue subitement sur terre et transmise par nos premiers parents à leurs enfants, qu'ils ont chargés de la même mission. Au total : 7 milliards d'homos-moderns qui vivent maintenant sur terre, c'est pas mal en 7000 ans, peut-être en 6000 ans ou en 5300ans ?

Moi, Robert FAURD, un vieux philosophe, je suis l'auteur de cet article. Je suis le représentant sur terre de Louis PASTEUR qui est passé pour un illuminé, qui était vu comme un fou par les savants de son époque, qui ne reproduisaient que les dires de certains parmi eux, qui avaient affirmé et écrit des sottises sans preuves, alors que Louis PASTEUR a prouvé et justifié ses dires...

(Positivement : Je peux créer de l'eau stérile qui n'existe pas naturellement sur la terre).

(Négativement : Je ne peux pas créer, car c'est impossible de créer un être vivant sur notre terre).

Avec des œufs fécondés, je peux aller (créer) une vie nouvelle sur une île vierge. Je ne serai pas un créateur, mais un transporteur ou un éleveur. CQFD
Il ne me manque qu'un moyen de transport adapté à mon service et à mon âge.

Peut-on créer la vie sur notre terre ? Nous avons encore quelques siècles pour trouver sa solution... Certains ont beaucoup d'avance sur nos savants...

Robert FAURD - 82ans - Philosophe de la vie - Le 1^{er} mars 2014 - 414 mots.